



Une entrée dans la nouvelle année en fanfare avec l'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens. Un événement prisé par de nombreux spectateurs friands de ce genre de traditions. (Photos : Gaëlle MARTIN)

L'Harmonie Saint-Pierre a fait cirque comble pour son concert du nouvel An ce dimanche. Les musiciens étaient dirigés par deux chefs d'orchestre de talent.

CONCERT DU NOUVEL AN

## Pour une année en harmonie



Vincent de Lavenère a transporté les spectateurs vers d'autres contrées. Il sera de retour au cirque le 30 mars pour un spectacle de jonglerie musicale.



**A**u programme de ce concert du nouvel An : *Suite Jazz* de Dmitri Chostakovitch, *Pavane pour une infante défunte* de Maurice Ravel, *España* d'Emmanuel Chabrier, *Les Comédiens* de Dmitri Kabalevski, *Suite en mib* de Gustav Holst et le *Boléro* de Maurice Ravel.

Les musiciens étaient tour à tour dirigés par Vincent Renaud, chef d'orchestre assistant à l'Opéra National de Lyon et par Hervé Winckels, chef d'orchestre de l'Harmonie Saint-Pierre d'Amiens.

Mais l'Harmonie n'a pas oublié qu'elle jouait dans un cirque. Elle a donc fait intervenir le jongleur musical Vincent de Lavenère. Ce dernier a emmené le public dans une ambiance sonore du sud-ouest avec ses balles de jonglage sonnantes. De la jonglerie en rythme sur laquelle il est venu poser sa voix pour quelques chansons. Une performance assez bluffante et un avant-goût d'un prochain spectacle qui se donnera vendredi 30 mars au cirque également. ■ De notre correspondante GAËLLE MARTIN

Dans cette bulle magnifique qu'est le cirque Jules Verne, à l'abri de la grisaille, le programme concocté par les musiciens a ensoleillé le dimanche après-midi des spectateurs



À l'entracte, les escargots d'or font une petite pause bien méritée.



Hervé Winckels, chef d'orchestre de l'Harmonie Saint-Pierre depuis de nombreuses années, dirige avec toujours autant de passion ses musiciens.

sur le web  
**COURRIER-PICARD.FR**  
Plus de photos !

Plus de photos sur l'article en ligne :

<http://www.courrier-picard.fr/82059/article/2018-01-07/lannee-commence-en-harmonie-amiens>